
東京都立光丘高等学校同窓会 

平成２０年度第２回（通算３１回）常任委員会議事要旨 
２００９．６．１３配布 

出 席 者 
学 校 側：高橋伯也校長先生、能本信行副校長先生、加藤竜吾（４期生） 
役  員：樋口 賢（４期生） 
常任委員：島林輝雪（３０期生） 
オブザーバー：木田明男（２期生） 
委 任 状：投函通９４通  宛名不明：０通  返信：１８通 
 
事業報告 
１．平成２０年度第１回常任委員会（６月７日（土））報告 
  議事内容及び決定事項・確認事項は、当日配布の資料の通り。 
２．第３２回光陵祭参加（９月２６日（金）～２７日（土））報告 

  加藤、木田で対応。例年通り。 
３．２期生同期会（１１月１日（土））報告 
  ６８名＋職員５名の参加。練馬で実施。 

 

議事 

１．同窓会からの在校生への支援について 

  今年度の執行は行わない。積み立て方式の会計を行うことを次年度以降検討する。 

  高橋校長より生徒会、部活動などへの支援を検討してほしいとの要望あり。 

 

２．同窓会ホームページについて 

３．同窓会会報について 

  同窓会ネット及びイーストゲートなど何社か検討し、次回提案する。事務局の作業に

ついては、おって検討し、当面ホームページ対応を検討する。 

 

４．第３１期卒業生への同窓会入会説明（３月６日（金））について 

  加藤及び樋口 or 木田で対応する。別途連絡する。 

 

５．今後の同窓会運営について 

６．新役員選出について 

  役員で連絡が取れる者が会長しかいない状況。参加者を促し、検討していく。懇親会

と合わせて行うこと、事務局の常駐など今後に向けて検討する。 
 
７．その他、常任委員提出議題 
  特記事項なし。高橋校長から国語科河村教諭が9.15付で退職したとの報告あり。 
 
                   次回開催予定日：平成２１年６月１３日（土） 


